
Compte-rendu du CENS 20/11/2018 

 

Présents : Imane Boucenna, Jaysen Nelayah, Sébastien Charnoz, Laurent Menard, Olivier 

Cardoso, Charlotte Py, Francesca Carosella, Danièle Steer, Alessandra Tonazzo, Atef 

Asnacios, Christophe Mora. 

Excusés : Gérard Rousset (procuration donnée à Imane), Edouard Boulat, Anne Anthore 

(procuration donnée à Charlotte), Julien Browaeys (procuration donnée à Olivier), Florent 

Carn, Cécile de Hosson. 

 

 

Appel d’offre pour la responsabilité du parcours de licence EPC (2 candidatures : C. De 

Hosson et F. Carosella) 

Discussion sur les deux candidatures pour EPC.  

Laurent Ménard : L’argument d’intégrer des nouvelles/nouveaux dans la gestion de l’UFR est 

avancé – par Cécile d’ailleurs. En contrepartie, Cécile a déjà démontré ses qualités dans 

l’animation et l’organisation pédagogique.  

Imane : beaucoup d’investissement dans les liens avec les lycées. 

Alessandra : Francesca a déjà démontré, par son implication au CENS et dans les groupes 

licence, son intérêt pour s’investir dans l’UFR. Ca n’est pas une candidature venue de nulle 

part. 

Vote (13 votes en tout pour ce CENS) 

Francesca Carosella  6  / Cécile De Hosson 4 / Absentions 2 

Francesca est désignée nouvelle responsable du parcours de licence EPC. 

-Appel d’offre pour la responsabilité du parcours de L2 Phytech (0 candidatures !) 

Pas de candidature pour le L2 Phytech.  

Imane : des personnes ont été contactées mais pas de réponse favorable pour l’instant. On va 

continuer à chercher. 

S’ensuit une discussion sur le fait de fermer ou pas la filière selon qu’un responsable est 

trouvé. 

-Appel d’offre responsabilité pour la responsabilité de la liaison lycée université (2 

candidatures : A. Creusot et S. Fornasier). 

Francesco Nitti a libéré cette responsabilité (car il devient vice-directeur – partie bâtiment).  



Avis de Francesco sur les candidatures : Alexandre approché directement par Francesco Nitti. 

Les deux semblent bien motivés. Sonia a des propositions et idées plus concrètes. Alexandre a 

un bon contact avec les étudiants mais ça n’est pas le plus important, c’est surtout la partie 

organisation qui compte. En conclusion, il ne voit pas de différence entre les deux 

candidatures. 

Alessandra : le projet de déplacement de chercheurs dans les labos paraît difficile.  

Sébastien Charnoz parle d’une expérience personnelle en précisant que ses visites sont 

chronophages (+ pas de contact avec les enseignants) mais cela dépend de la façon dont c’est 

organisé. 

Vote (13 votes en tout pour ce CENS) 

Sonia Fornasier    4    /   Alexandre Creusot  6    /   Abstention  3 

Alexandre est élu. Comme aucun argument clair ne s’est dégagé, Sonia Fornasier semble être 

une très bonne candidature pour une responsabilité future (PhyTech par exemple). 

-Demande de 27h d’enseignement de TP pour l'agrégation interne. 

Demande d’Anne Anthore (voir argumentaire) de 27h d’enseignement car plus de stagiaires 

que prévu. 

Point info foire (Heures d'enseignement en Master TGAE C. Ferrari) 

Pour un service d’enseignement réalisé à l’extérieur (autre UFR), il peut être comptabilisé 

dans le service de l’enseignant concerné si la composante extérieure reverse la somme 

correspondante à notre UFR (dans la limite de 32h voir décision du CUFR). 

-Point d’info sur le budget récurent L3-M1-M2 

 Il y a une sorte de récurrent pour ces trois formations.  

L3 : 15 500 

M1 : 12 500 

M2 :  18 500 

 

Fin du cens à 17h 


